

Más de **3.500 personas** se manifiestan por el centro de Granollers en contra de las políticas de austeridad

Otra huelga histórica



La masiva manifestación granollerense culminó en la Porxada.

| XAVIER SOLANAS

país, como la propia manifestación llevada a cabo en Granollers”.

JORNADA TRANQUILA

Por su parte el jefe de la policía local de Granollers, **Lluís Colomer**, destacó que la jornada de huelga había transcurrido de manera “tranquila” y sin un gran número de incidencias. Se refirió en este sentido al bloqueo durante la madrugada de un tramo de la avenida Sant Julià a la altura del polígono industrial Congost, donde grupos de piquetes habían encendido y colocado en la calzada diversos elementos de mobiliario urbano con el objetivo de impedir la circulación. Lo mismo ocurrió en el acceso a Granollers por la carretera del Masnou, a la altura de Palou, aunque en este caso la policía “pudo controlarlo rápidamente”.

Colomer también se refirió a la aparición de “pintadas” en las paredes exteriores de diversas oficinas bancarias del centro de Granollers, así como al bloqueo con silicona de las puertas de acceso a equipamientos municipales como las escuelas Pereanton y Granularius, o el pabellón olímpico. No obstante, “ya habíamos previsto que podrían tener lugar este tipo de sabotajes y pudimos actuar rápidamente, por lo que todos estos equipamientos pudieron funcionar con toda normalidad”. Por otra parte, hay que destacar también el atropello de un miembro de un piquete durante un enfrentamiento con trabajadores en las inmediaciones de la planta paretense de Grífols, aunque éste fue dado de alta del Hospital de Mollet a las pocas horas del incidente.

“La mayoría silenciosa ha tomado hoy la calle”. Lo proclamaba el secretario comarcal de UGT, **Òscar Riu**, el pasado miércoles al mediodía en la plaza de la Porxada frente a la multitud que se había concentrado con motivo de la huelga general del 14-N. Más de 3.500 personas, según los sindicatos, se habían manifestado por el centro de Granollers en contra de las políticas de austeridad impuestas desde Bruselas y de los recortes impulsados tanto por la Generalitat como por el Gobierno central. Unas cifras de asistencia que fuentes de la policía local de Granollers situarían horas más tarde en 3.800. Sea como sea, hubo esta vez más gente en el centro de la capital vallesana que durante la huelga general del pasado 29 de marzo. Entonces la cifra rondaba los 3.000 manifestantes, dato que hasta aquel momento suponía la mayor concentración sindical registrada en Granollers desde la restauración de la democracia.

“Estamos hartos”, sentenciaba desde el mismo escenario la secretaria general de USOC en la comarca, **Patricia González**. “Hartos de recortes sociales y de presidentes que mienten, como **Artur Mas**, quien no había incluido dichos recortes en su programa electoral”, aclaraba Riu. Su homólogo en CC.OO., **Ovidi Huertas**, calificaba la masiva concentración de “respuesta clara, contundente y rotunda a los gobiernos de derechas y el modelo social que éstos nos quieren imponer”. “Es en las grandes fortunas donde hay que meter mano”, añadió, “estamos hartos de que sean solamente los empresarios quienes siempre salen ganando”. En este sentido, Riu añadió que “nos negamos a que los bancos sean rescatados mientras hay gente que pasa hambre, y a que nuestros jóvenes se vean obligados a marcharse del país ante la falta de empleo”.

laboral

SEGUIMIENTO

En cuanto al seguimiento global de la huelga en la comarca, los sindicatos lo situaron en el 80% en el sector privado y “por encima del 60%” en el público. Datos que todas las formaciones sindicales valoraron positivamente pero contrastan con los de la patronal. El delegado de PIMEC en el Vallès Oriental, **Joan Carles Basi**, situaba dicho seguimiento en el 18%, cifra que el director general de la UEI-CERCLEM, **Joaquim Colom**, rebajaba hasta “el 14 o el 15%”. “En las grandes empresas se ha notado un poco más por la presencia de piquetes”, matizaba Colom, “en cuanto al consumo eléctrico, solamente bajó en un 12% y se fue normalizando a lo largo de la tarde”. En efecto, y como ya venía siendo habitual en anteriores huelgas, la mayoría de comercios del centro de Granollers tenían sus persianas bajadas por la mañana, pero muchos las subieron por la tarde, cuando la masa sindical se había trasladado a la manifestación de Barcelona.

Por otra parte, tanto Basi como Colom recordaron que “esta huelga no es contra la reforma laboral, sino contra el Gobierno y sus recortes”, insistía este último. Por este motivo, añadía, “nos molesta que los sindicatos hagan siempre hincapié en los empresarios, que al fin y al cabo somos unos ciudadanos más que sufrimos estos recortes como cualquiera”. Basi fue más allá y lamentó que “los empresarios somos los principales perjudicados por estas políticas económicas: sube el IVA y los impuestos, se estanca el consumo interior, aumentan los impagos y la banca no nos da el acceso al crédito”. Ante este escenario, “una huelga no hace más que agravar la situación”, motivo por el que Basi propone “otros mecanismos de pro-

testa totalmente legítimos y claramente menos perjudiciales para el conjunto del

Empresa de prestigio nacional y vinculada a escuela de negocios selecciona:

3 RELACIONES PÚBLICAS / COMUNICADORES (Ref. RP)

(Para visitar empresas)

De 22 a 28 años

Se ofrece:

- Jornada laboral de 9 a 14 horas
- Contrato laboral + alta Seg. Soc. con posibilidad de indefinido
- Sueldo medio 900 € + premio anual
- Buen ambiente laboral

3 ASESORES / VENDEDORES (Ref. AS)

De 28 a 45 años

Se ofrece:

- Visitas concertadas de calidad
- 1200 € brutos mensuales
- Jornada de 9 a 18 horas
- Formación continuada
- Contrato mercantil

Requisitos para ambos puestos:

- Responsable - Experiencia trato con el público - Vehículo propio
- Nivel cultural medio/alto - Catalán hablado

Interesados enviar currículum vitae indicando referencia a:

E-mail: oracelrp@hotmail.com - Fax: 93 411 22 16

Los candidatos preseleccionados recibirán respuesta en un plazo máximo de 5 días